



けやきっ子

六栄小学校だより 第17号 令和7年9月4日(木) 文責:久保田 真



学校ホームページ
もご覧ください

学校運営協議会で「秋祭り」を計画中！

「学校運営協議会」という言葉を聞かれたことがあるかと思います。これから学校は、地域でどのような子どもたちを育てるのか、何を実現していくかという目標やビジョンを地域住民等と共有し、地域と一体となって子どもを育む「地域とともにある学校」へと転換していくことが重要であり、そのための仕組みが「学校運営協議会」です。

さて、先日8月27日(水)に第3回学校運営協議会を行いました。今回の学校運営協議会では、六栄小学校区の地域住民の親睦を図り、六栄小コミュニティの活性化を図ることを目的に「六栄小学校秋祭り」について話し合いが行われました。今年の11月15日(土)に、六栄小学校で「六栄小学校秋祭り」が実施されることが決まりました。詳細につきましては、今後の学校運営協議会で話し合われていきますが、まずは「六栄小学校秋祭り」が11月15日(土)に開催されることを、六栄小学校の地域の皆様に知っていただきたいと思います。「六栄小学校秋祭り」は学校運営協議会が中心となって実施しますが、地域の皆様にもご協力いただき、地域住民みんなで「六栄小学校秋祭り」を成功させることができたらと思います。



第3回学校運営協議会の様子



○秋祭り開催：令和7年11月15日(土)

○展示・参加者募集

手芸、絵画、習字、写真等、作品の展示、または、演奏・歌、踊り・ダンス等の披露を希望される方を募集します。

○ボランティアスタッフ募集

秋祭りのスタッフとしてお手伝いできる方を募集しています。

六栄小学校愛校作業、地域の方々に心から感謝申し上げます



8月30日(土)の早朝から地域の方々によります美化作業がありました。駐在員の方々をはじめ、たくさんの地域の方のご協力をいただきました。おかげさまで六栄小学校がとても美しくなりました。このように六栄小学校が地域の方々に支えていただいておりますことに心から感謝申し上げます。今後ともいろいろとお世話になると思いますが、よろしくお願いします。



先輩お帰りなさい～教育実習生として～

9月1日(月)から9月12日(金)までの10日間、教育実習生として塚本好海さんが六栄小学校に来てくれます。塚本さんは、今年の2月に学生ボランティアとして六栄小学校に来てくれたのですが、今回は教育実習生として来てくれ、主に3年1組で実習をすることになりました。

現在、大和大学白鳳短期大学部で教員になるための勉強をされており、その一環として本校で教育実習生として頑張られます。塚本さんは、平成30年の本校卒業生です。夢を持って頑張っている先輩がいることを嬉しく思います。是非とも教員になって、未来を担う子どもたちを育ててくれることを期待しています。